



“He aquí mi siervo, yo le sostendré;
mi escogido, en quien mi alma tiene contentamiento.”
– Isaías 42:1

Peticiones de Oración

Fundación de centros de estudio en ciudades aún no alcanzadas.

Fortalecimiento de todos los Centros de estudio con nuevos estudiantes.

Quinto Congreso MINTS Centroamérica a realizarse en El Salvador, durante el mes de Febrero 2023.

Próximas Actividades

Ene 01 – Conferencia 2 de Sociología en la ciudad de San Salvador, virtual.

Ene 06 – Inicia curso de Filosofía General en Ahuachapán, presencial.

Ene 07 – Inicia curso de Sicolología Pastoral en Metapán, presencial.

Ene 10 – Inicia curso de Teología Propia en Santa Ana, presencial.

Ene 14 – Inicia curso de Misionología en Santa Ana, presencial.

Ene 21 – Finaliza curso de Pedagogía Cristiana en Santa Ana, virtual.

El libro del profeta Isaías es uno de los escritos bíblicos que resalta un aspecto de la identidad del mesías al mostrarlo como el *Siervo del Señor*. En el Nuevo Testamento se nota una amplia serie de pasajes que confirman el cumplimiento de las profecías de Isaías sobre este Siervo en Jesús. Estas profecías han sido llamadas *Cuatro Cánticos del Siervo* y ofrecen una descripción de los cuatro ámbitos en que Cristo cumplió esta identidad de siervo. Primero: *el siervo como Maestro* (Isaías 42:1-4) muestra a Cristo como Aquel que enseña con espíritu afable, ungido por el Espíritu y que alcanza a los elegidos con su mensaje. Segundo: *el siervo como Evangelista* (Isaías 49:1-6) muestra a Cristo con un énfasis en las naciones distantes, no limitando a la restauración de la infiel Israel sino siendo la luz a todas las naciones. Tercero: *el siervo como Discípulo* (Isaías 50:4-9) muestra en Cristo el principio de no enseñar si antes no escuchamos y aprendemos; el oído debe ser abierto primero antes que la lengua aun cuando aquello que aprendemos sea impopular o incómodo. Cuarto: *el siervo como Salvador* (Isaías 52:13-53:12) muestra a Cristo siendo herido por amor de los elegidos y cargando el peso de la culpa de ellos; es un acto salvífico que muestra lo grande de servir y sufrir. Durante el mes de Diciembre se reflexiona mucho sobre el natalicio de Jesús, pero ¿en qué reflexiona la gente? El profeta Isaías nos ayuda a reflexionar sobre su papel de Siervo para trasladarlo a nuestra vida diaria imitando su conducta. Para la comunidad de SIMES, este mes fue un tiempo especial y muy provechoso. Hubo actividades de planificación, formación y convivencia; todas ellas con el propósito de culminar el año 2022 en armonía y dispuestos a seguir avanzando como una verdadera familia. Damos gracias a Dios por lo logros obtenidos durante este año, pero seguimos comprometidos a mostrar el carácter de Cristo en la educación teológica: *servir y sufrir* por Su causa.

Iniciamos el mes con varias actividades académicas en todos los centros de estudio. El día Jueves 01 inició el curso de Sociología en el Seminario Teológico Gracia Soberana (SBTGS) de la ciudad de San Salvador. En esta ocasión, el profesor Carlos Martínez desarrolló la primera de dos video-conferencias que se ofrecerán. Fue una jornada de cuatro horas de clase en las que se estudió una introducción a la sociología: orígenes, objetivos, fases, método, fundadores, desafíos actuales, etc. Este grupo sigue avanzando muy constante en su programa de estudio con doce estudiantes regulares. El día Martes 06 se realizó la tercera conferencia del curso Hermenéutica Bíblica en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) de la ciudad de Santa Ana. En esta ocasión desarrolló tres horas de clase en las que se estudió la aplicación del círculo hermenéutico y tres métodos de estudio (inductivo, analítico y devocional) para la interpretación bíblica. Durante esta semana dediqué tiempo para calificar tareas de los cursos que finalizaron recientemente; éstos fueron: Soteriología (Santa Ana) y Evangelio de Marcos (San Salvador). Siempre es motivo de gozo ver el avance de los estudiantes en sus tareas; el fruto de nuestra labor formativa se ve reflejado en sus conceptos y su criterio bíblico.

El día Sábado 10, asistí al servicio eclesiástico y ceremonia de la Novena Graduación Oficial de SIMES en las instalaciones de Iglesia Cristiana Oasis de Gracia, en Santa Ana. Inició a las 04:10 p.m. El sermón fue expuesto por el Lic. Carlos Chávez bajo el título “Firmes y Fieles en la Obra del Señor” basado en Santiago 5:7-11. Luego se hizo la entrega oficial de los Títulos a los diecinueve graduados, en el orden siguiente: dos graduados de Diplomado, dos graduados de Bachillerato, cuatro graduados de Asociado, nueve graduados de Licenciatura y dos graduados de Maestría. Este día recibió el título de Maestría en Divinidades, mi amada esposa Vivian, después de tres años de estudio y esfuerzo constante para enseñar con el ejemplo. Al final, entregué la distinción a la excelencia académica a estudiantes con el promedio de notas más alto de cada nivel académico. También el Rev. José Ramírez hizo entrega de una placa de reconocimiento por su trayectoria docente a la profesora Vivian Gutiérrez (2012-2022)



y al profesor Mario Corleto (2016-2022). Agradecemos a Dios por habernos permitido entregar a la iglesia salvadoreña una nueva generación de siervos que se han graduado.

Durante la segunda semana hubo pocas actividades académicas en los centros de estudio; sin embargo, hubo algunas actividades de fraternidad para la finalización del año académico. Buena parte del mes pero específicamente durante esta semana, estuve adoleciendo de una faringitis aguda que me obligó a guardar reposo de la voz durante diez días. En el ministerio de la enseñanza es difícil cumplir estas restricciones; sin embargo, traté de hablar lo menos posible. Agradezco a Dios por la recuperación que he tenido por medio del tratamiento médico, y también todas las oraciones por mí. En esta semana, dediqué tiempo para avanzar en algunos documentos del Congreso de MINTS Centroamérica que se realizará el próximo año en nuestro país. Entre ellos, preparé el informe nacional que presentaré, también el manuscrito y la presentación del taller que expondré, con el título siguiente: “Las Finanzas y el Ministerio Pastoral” El día Sábado 17 estuve dando gracias a Dios por haberme concedido cumplir 39 años de vida. Estoy agradecido por la vida, por mi familia, por la oportunidad de servir en el ministerio con SIMES, y sobre todo, por el don inmerecido de la salvación. Por la noche, finalizó el curso de Historia de la Post-Reforma en el Seminario Teológico Congregacional de Metapán (SETCOM) con la realización del examen final y la entrega de tareas de este curso que estuvo dirigido por el profesor Carlos Chávez. El grupo sigue constante con un total de siete estudiantes regulares y varios oyentes.

Inicié la tercera semana con una agradable noticia. El día Martes 20 fue aprobado mi curso titulado “Administración Financiera Ministerial” que es mi cuarto aporte para el programa doctoral de MINTS. Esencialmente, ofrezco una introducción al uso bíblico del dinero y las posesiones en el ministerio. Un poco más de un año fue necesario para la investigación y redacción de este nuevo recurso que espero sirva de herramienta a todos los líderes y ministros hispanos, en la versión digital y en publicación impresa. El día Viernes 23 finalizó el curso de Plantación de Iglesias en el Centro Teológico Reformado de Ahuachapán (CENTRA) con la realización de examen final y la entrega de tareas de este curso que estuve dictando durante un período de ocho semanas. Este grupo sigue constante con un total de diez estudiantes regulares, cuatro a distancia. El día Sábado 24 se realizó la segunda video-conferencia del curso Pedagogía Cristiana en el Seminario Teológico Gracia y Verdad (SEBIT) de la ciudad de Santa Ana. En esta ocasión, el profesor Carlos Martínez desarrolló una jornada de tres horas de clase en las que se estudió los principios, el método y la finalidad de la educación cristiana; además, la función del maestro en la educación cristiana. Este grupo de estudio está conformado por once estudiantes regulares, seis de Maestría y cinco de Licenciatura.

En la última semana del mes continuamos con varias actividades. El día Martes 27 finalizó el curso Hermenéutica Bíblica en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) de la ciudad de Santa Ana, con la realización de examen final y la entrega de tareas de este curso que estuve dictando durante un período de ocho semanas. Finalicé el mes con varias actividades administrativas de SIMES (archivo digital, página web, expedientes, etc.) y actividades eclesiológicas de fin de año, tanto de enseñanza y fraternidad. Esta época es propicia para reflexionar en nuestro compromiso con la obra de Dios y procurar que todo lo que somos, tenemos y sabemos esté siempre al servicio de la iglesia de Cristo.



Agradezco a Dios por permitirnos finalizar este mes y también por concluir un año de labores ministeriales. Agradecemos a quienes siguen sosteniendo este ministerio con sus ofrendas y sus oraciones. Les animamos a seguirlo haciendo durante el año 2023.

Marvin J. Argumedo,
Director Nacional SIMES

Más Información: (503) 7103-5175 | (503) 2441-9640 | simes.contacto@gmail.com
www.simesvirtual.jimdofree.com